
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1703/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betref-
fend DFI-Anlagen an Bushaltestellen HaMü (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: Wann werden die vorgenannten DFI-Anlagen in Betrieb genommen? 
 
Die beiden genannten Anlagen an der Universität wurden zwischenzeitlich bereits in Betrieb 
genommen. 
 
Frage 2: Sind in den Jahren 2022 und 2023 weitere DFI-Anlagen an Bushaltestellen für den 
Innenstadtteil Hartenberg-Münchfeld geplant? Wenn ja: an welchen Bushaltestellen? 
 
An der Haltestelle „Am Judensand“ befindet sich derzeit eine Anlage im Aufbau – steht aber 
zur Inbetriebnahme noch aus. Darüber hinaus plant die Mainzer Mobilität im besagten Zeit-
raum 2022/2023 die Errichtung einer Anlage an der Haltestelle „Richard-Schirrmann-Straße“. 
Hier stehen aber die Prüfung der elektrischen Anschlussmöglichkeiten sowie die Einholung 
aller notwendigen Zustimmungen und Genehmigungen der Stadtverwaltung noch aus. 
 
Frage 3: Hängt die Installation einer DFI-Anlage an Bushaltestellen grundsätzlich vom Vorhan-
densein einer Wartehalle ab? 
 
Die Errichtung einer DFI hängt nicht vom Vorhandensein einer Wartehalle an einer Haltestelle 
ab. Wichtiges Kriterium ist die Möglichkeit zum elektrischen Anschluss der DFI durch das Vor-
handensein einer Stromversorgungsleitung im Bereich der Haltestelle. 
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